
Сертификат участницы и новые идеи: студентка
природоохранного факультета ДонНАСА Мария
Назарова на молодежной «СтЭКОвке»
продемонстрировала высокий уровень знаний

Наша редакция уже подробно освещала цели и задачи молодежного экологического
Форума «СтЭКОвка», который проходил с участием нашей студентки Марии Назаровой в
Московской области. Мария вернулась с мероприятия с Сертификатом участника и
полна не только впечатлений, но и новых знаний, умений и идей, призванных
сохранить экологию Земли и родного края.

–  Вы  знаете,  вопросы,  которые  поднимались  на  Форуме,  носили  прикладной  и
практический характер, все в его организации и проведении было направлено на
изучение тонкостей реализации на деле идей и инноваций. Это касалось, прежде
всего, вопросов утилизации пищевых, бытовых и промышленных отходов, – отметила
Мария. – Все участники были разделены на несколько команд. Наша команда носила
название «Туча», мы очень сдружились и смогли активно участвовать в выполнении
поставленных  перед  нами  задач  –  игровых,  конкурсных,  постановочных.  Мы
представляли разные регионы, но проблемы у нас были едины. Мы обсуждали, как
создать такие условия, чтобы вода, воздух и земля сохранились для следующих
поколений,  чтобы  мы  смогли  жить  и  развиваться  в  благоприятных  для  каждого
человека условиях.
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Мария отметила, что вынесла для себя еще и то, что вопросами экологии с каждым
человеком нужно заниматься буквально с детского сада.

– Раньше я об этом не задумывалась, а теперь понимаю, что идеи экологического
просвещения каждый должен впитать в себя с дошкольного возраста, ведь культура
чистоты и здоровья, культура быта должна сопровождать нас с самого рождения, –
продолжила свой рассказ студентка.

А  еще  Мария  Назарова  с  гордостью  подчеркнула,  что  на  Форуме  осознала  и
почувствовала, какой крепкий багаж знаний дала ей академия.

–  Нас  очень  здорово  принимали,  отметили  высокий  уровень  нашей  подготовки.
Приятно было ощущать свой потенциал. Мы, студенты Донецкой Народной Республики
активно принимали участие во всех мероприятия Форума, задавали вопросы. Мы
чувствовали, что наше мнение значимо и авторитетно.

Мария отметила, что приобрела на Форуме много друзей-единомышленников, планирует
продолжить с ними общение и обмен информацией. А в ближайших ее планах –
успешная защита и получение диплома бакалавра.

– Сейчас я готовлюсь к защите своей дипломной работы, она посвящена вопросам
разработки разрешений на выбросы горно-перерабатывающих предприятий. Наш край
промышленный и мне интересно в этом детально разобраться. А дальше планирую
поступать в магистратуру, успешно её закончить и служить Донецкой Народной
Республике.


